

Escrito por Manuel

Jueves, 15 de Febrero de 2024 08:28 - Actualizado Jueves, 15 de Febrero de 2024 08:40

---

Hemos sido seleccionados por servicio de Ordenación Educativa (Área de convivencia) de la Delegación Territorial, para presentarnos a los Premios de Convivencia por nuestro trabajo realizado en el centro, un trabajo conjunto de tod@s los miembros de este claustro, de lo que debemos sentirnos muy orgullos@s, y nos debe animar a seguir en esta línea de trabajo que estamos seguros que nos ayudará a mejorar la calidad de enseñanza que ofrecemos a nuestro alumnado.

